

Juliana, la pequeña sanrafaelina que recorre el barrio buscando tapitas para el Garrahan

Muchas veces son los más chicos los que ponen el ejemplo y nos llevan a darnos cuenta de la necesidad de los más excluidos.

Este es el caso de Juliana, una pequeña sanrafaelina que recorre su barrio para que sus vecinos colaboren con la donación de tapitas plásticas para donar al hospital Garrahan.

El Programa de Reciclado de Tapitas de Plástico (de gaseosas y agua mineral) de la Fundación Garrahan nació a fines del año 2006. Esta práctica, extendida en diferentes puntos del país, permite obtener recursos económicos para apoyar el desarrollo integral del hospital Garrahan y ayudar al cuidado del medio ambiente.

Ante esta situación, y con el objetivo de contagiar a todos sus vecinos en la movida solidaria, Juliana salió a golpear puertas para que la comunidad se sume masivamente a la campaña. Es que si bien se trata de una propuesta conocida, muchas personas se olvidan de que con este pequeño detalle pueden ayudar mucho.

En este tiempo lleva más de 600 tapitas juntadas para colaborar con el programa solidario y junto a su familia recorre el barrio para juntar más tapitas. Un ejemplo de trabajo y compromiso.

En este sentido, desde la Termoplástica se sumaron a la cruzada de Juliana como centro receptor de las tapitas y todos los que quieran colaborar con las suyas pueden dejarlas en las oficinas de calle Braña 1638.